

# Gran Bretaña luchará al máximo por Malvinas

Londres, abril 14 (AP). Gran Bretaña luchará al máximo para reconquistar las Islas Malvinas frente a Argentina, dijo hoy la primera ministra Margaret Thatcher a la Cámara de los Comunes, durante una sesión de emergencia, al tiempo que se desvanecían las esperanzas en Londres de que la mediación norteamericana en el conflicto culminara con éxito.

"La Fuerza Naval navega a toda velocidad hacia el Sur del Atlántico... nuestra diplomacia está respaldada por la fuerza y hemos decidido utilizar esa fuerza", expresó la señora Thatcher al Parlamento atestado de diputados.

"En su discurso, al día siguiente de que el secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig regresara a Washington, después de su gestión de paz de seis días entre Londres y Buenos Aires, la primera ministra no dio detalles de las "nuevas ideas" que Haig se propone someter a la Argentina.

## Respuesta crucial

La respuesta que den a Haig en su próxima visita a Buenos Aires será "crucial" dijo la señora Thatcher, al

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



LISTO PARA ATAQUE. Tierra del Fuego, Argentina, abril 14 (AP). Este es uno de los aviones de combate "Mirage", de la Fuerza Aérea de Argentina, que están listos para entrar en combate, en caso de producirse una guerra entre Argentina e Inglaterra, por la disputa de las Islas Malvinas.

tiempo que los partidos de oposición se unieron en respaldo a su insistencia de que las tropas argentinas se retiren de Las Malvinas, ocupadas el 2 de abril y se restaure allí el gobierno británico, antes de que puedan realizarse conversaciones sobre la soberanía futura de las islas.

Pasa a la página 41

## Papa exhorta solución pacífica en Malvinas

Ciudad del Vaticano, 14 abril (AP). El Papa Juan Pablo II dijo, exhortó hoy nuevamente a Argentina y Gran Bretaña, que hallen una solución pacífica antes de que surja un conflicto en torno a las Islas Malvinas.

"La tensión parece empeorar entre Argentina y Gran Bretaña, a pesar de los generosos esfuerzos de mediación" del Secretario de Estado Norteamericano, Alexander M. Haig, dijo el Papa.

Deploró, asimismo, el atentado a tiros ocurrido el Domingo de Pascua en El Monte del Templo, en Israel, y expresó su creciente preocupación por la intensificada violencia en el Medio Oriente.

## Exhortación

En una exhortación especial por la paz, pronunciada durante su audiencia general en la Plaza de San Pedro, a la que hoy llegó

con demora de 15 minutos, debido a que el helicóptero que lo traía tuvo que desviarse por el mal tiempo, el Papa dijo que el ataque perpetrado en la mezquita de Omar le costó la vida a gente inocente y provocó nuevos actos de violencia en Jerusalén, en la margen occidental y en la Franja de Gaza.

El incidente, protagonizado por un judío norteamericano que abrió fuego con un fusil contra fieles musulmanes reunidos en la Mezquita de Omar, dejó un saldo de dos árabes muertos y unos 30 heridos.

El Pontífice exhortó a la comprensión y la reconciliación entre "todas las partes interesadas" en el Medio Oriente.

Luego señaló que recientemente realizó una serie de exhortaciones por la paz, como la incluida en su mensaje del domingo de

Pasa a la página 54



EN MALVINAS. Islas Malvinas, abril 14 (AP). Un soldado argentino camina hoy, por una calle de estas islas. Es uno de los 9 mil efectivos que han llegado a fortalecer la ocupación de Argentina. Al fondo aparece una tienda.

## Europa necesita misiles de E.U. afirma Schmidt

Bonn, abril 14 (UPI). El canciller Helmut Schmidt, que enfrenta una revuelta del ala izquierda en el Congreso de la semana próxima, de su Partido Social Demócrata, dijo hoy que Europa Occidental necesita nuevos misiles norteamericanos de alcance intermedio para evitar chantajes soviéticos.

Schmidt trató de contrarrestar las demandas izquierdistas de que abandone su política de armas atómicas con una advertencia de que las 900 ca-

bezas nucleares de los misiles soviéticos SS-20, apuntadas a Europa Occidental, han puesto a Occidente en desventaja estratégica.

También rechazó las demandas izquierdistas de cancelar la decisión de la OTAN, de congelar el número de misiles a su nivel actual y de establecer una zona libre de armas nucleares en Europa.

## Amenaza renunciar

Schmidt, que amenazó con renunciar si fuese re-

Pasa a la página 54

# Disgusta en Inglaterra la neutralidad de E.U.A.

Londres, 14 abril (AP). Tanto en el gobierno como en la prensa de Gran Bretaña están surgiendo indicios de un cierto disgusto hacia la neutralidad estadounidense acerca de las Islas Falkland (Malvinas).

La primera ministra Margaret Thatcher y el secretario de Relaciones Exteriores, Francis Pym, ha elogiado públicamente los intensos esfuerzos de mediación que realiza el secretario de Estado norteamericano, Alexander M. Haig, para resolver la disputa entre ambos aliados de su país.

Pero privadamente, fuentes gubernamentales expresan a los corresponsales periodísticos que desearían que Estados Unidos se mostrara más firmemente del lado de

Gran Bretaña, y menos preocupado por sus relaciones con Argentina.

Ese parecer se remonta a un comentario casi usual que el presidente Ronald Reagan expresó el cinco de abril cuando, interrogado sobre cómo reaccionaría Estados Unidos si los británicos emplearan la fuerza para desalojar a los argentinos de las islas, dijo: "es una situación muy difícil para Estados Unidos, porque somos amigos de los dos países... y estamos dispuestos a hacer lo que podamos para ayudarlos".

Para muchos británicos esa respuesta pareció significar que Gran Bretaña y Argentina son considerados en un pie de igualdad por Washington.

Pero en un evidente intento por apaciguarlos, dos

Pasa a la página 50

## Comandante Cero estará al frente de sus empresas

San José, abril 14 (AP). El ex-comandante sandinista Edén Pastora, conocido también como "Comandante Cero" ingresó a Costa Rica donde se propone radicar indefinidamente, según dijo uno de sus allegados.

Pastora llegó a esta capital hace una semana procedente de un país sudamericano cuyo nombre no fue revelado y tratará de ponerse al frente de algunas empresas de su propiedad que mantuvo antes de marchar a Nicaragua a luchar en las filas del Frente Sandinista de Liberación Nacional que

Pasa a la página 48

## Manifestantes árabes hieren a 12 israelíes

Jerusalén, abril 14 (AP). Manifestantes árabes hirieron a pedradas hoy a 12 israelíes, mientras que soldados israelíes hirieron a tiros a dos revoltosos, en este cuarto día de disturbios, originados tras el ataque a tiros ocurrido el Domingo de Pascua en el "Monte del Templo".

Asimismo, el comando militar dijo que seis israelíes resultaron heridos

cuando su automóvil fue atacado por una intensa pedrea en la Franja de Gaza ocupada, y que otros dos fueron lesionados levemente en un incidente similar, en el poblado de Qalqiliya, en la margen occidental.

La policía también informó de un ataque de iguales características en el sector Azariya de Jerusalén.

Pasa a la página 54

## Millones de musulmanes en apoyo a palestinos

Bahrein, abril 14 (Latin-Reuters). Millones de musulmanes en Asia, Africa y el Oriente Medio no acudieron hoy a trabajar, en una demostración sin precedentes de apoyo a los palestinos que habitan los territorios ocupados por los israelíes, tras el tiroteo del domingo en el Monte del Templo, en Jerusalén.

En muchos países del Oriente Medio, los aeropuertos quedaron cerrados

y las telecomunicaciones interrumpidas.

Oficinas gubernamentales, empresas privadas y Bancos permanecieron cerrados desde Mali, en el Africa Occidental, hasta Paquistán, donde los manifestantes incendiaron una bandera estadounidense y figuras del presidente Ronald Reagan y del primer ministro israelí Menachem Begin.

Pasa a la página 50

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



LIMPIAN MEZQUITA. Jerusalén, abril 14 (AP). Una polvareda se observa cuando varios musulmanes limpian hoy, las alfombras que cubren el piso de la "Mezquita de Omar", en la cual un fanático judío norteamericano mató a 2 personas e hirió a otras 11.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 48)